



1938-2024

La Sociedad Mexicana de Fitopatología, envía el más sincero pésame a la Familia De León por el sensible fallecimiento del **Dr. Carlos De León García de Alba**, el pasado viernes 29 de noviembre a los 86 años de edad.

Fue un reconocido Ing. Agrónomo Parasitólogo de la entonces ENA, realizó su Maestría y Doctorado en Fitopatología en la Universidad de Wisconsin. Autor principal en casi 100 artículos científicos y también coautor de muchos otros. Trabajó en programas de mejoramiento de maíz en CIMMYT, liberando variedades resistentes al carbón de la espiga. Reconocido Fitopatólogo en Asia y Sudamérica. Profesor-Investigador del Colegio de Postgraduados en el Programa de Fitosanidad desde el 2004 al 2023.

Q.D.E.P.